



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 135
29 de marzo de 2019

Estudiantes representarán a la UCE en Jordania

El grupo Recily conformado por estudiantes de diferentes facultades de la Universidad Central del Ecuador participarán en On Campus primera fase del programa Hult Prize 2018 – 2019.

En entrevista para Radio Universitaria, los estudiantes de la Facultad de Ciencias Administrativas y parte del equipo organizador de la convocatoria para la presentación de proyectos, Jhon Meza y Sofía Armijos, comentaron que en septiembre de 2018 se realizó la convocatoria en la Universidad, que logró 600 inscritos. Armijos indicó que los jóvenes interesados recibieron capacitación y talleres para formar equipos de trabajo multidisciplinarios que generen propuestas de emprendimiento.

Jhon Meza señaló que, para conseguir al grupo ganador, que representará a la Universidad en la primera fase del programa, se contó con un jurado capacitado que evaluó los proyectos en aspectos como estabilidad, operatividad, impacto y el cumplimiento del objetivo de Hult Prize Foundation para este año basado en la generación de 10 mil empleos. A la final del proceso de selección pasaron 7 grupos de los cuales Recily fue el ganador.

Mauricio Romero, estudiante de la Facultad de Ingeniería Química y parte del grupo Recily, comentó que el proyecto se basa en la creación de conciencia social y ambiental en el mundo. Proponen crear una aplicación para implementar el reciclaje de casa en casa por medio del cumplimiento de metas; a través de un juego, se optimizará y contará con materia prima para crear nuevos emprendimientos con desechos inorgánicos y orgánicos.

Romero comentó que, para proponer el proyecto, el equipo recabó información en textos y centros de reciclaje, de donde obtuvieron que en el país existen 20 mil recicladores, la mayoría son mujeres, madres solteras y personas de la tercera edad. Recily propone trabajar con este grupo social que se encargará de calificar a los usuarios de la aplicación. Mientras más y mejor se recicle, ganarán más puntos. Mauricio Romero señaló que en Quito solo se aprovecha el 3,5% del total de material recicitable a diferencia de ciudades del primer mundo que llegan a aprovechar hasta el 52% de materiales desechados. Para los estudiantes la meta es aumentar el porcentaje de reciclaje para la creación de productos más amigables con el medio ambiente.

Recily obtuvo un reconocimiento por la Universidad Central del Ecuador en el marco de la celebración de sus 368 años de fundación. El equipo viajará en abril a Jordania, en donde se realizará el programa On Campus. Las personas interesadas en conocer los avances del proyecto pueden visitar la página de Facebook: Recily. **AC**